

21. Dezember 2020

Medienmitteilung

Die Linden beim Schulhaus können aufatmenEin Projekt des Landschaftsentwicklungskonzepts (LEK) Steinen – *Steinen mit Weitblick*

Steinen Seit rund 20 Jahren stehen beim Schulhaus (Trakt 1) in Steinen zwei Linden zwischen dem Kinderspielplatz und dem angrenzenden Parkplatz. Zur Versorgung des Wurzelwerks mit Wasser und Luft stand ihnen in dieser Zeit lediglich eine kleine Baumscheibe unmittelbar um den Stamm zur Verfügung.

Am vergangenen Mittwoch, dem 16. Dezember 2020, wurde zur Verbesserung der Wuchsbedingungen eine grosszügige Baumscheibe erstellt. Dazu wurde der Asphalt um und zwischen den Bäumen aufgebrochen und fachgerecht entsorgt. Die Fläche wurde anschliessend mit Kies aufgefüllt, welches leicht verdichtet wurde. An-

schliessend wurde die neu erstellte Baumscheibe mit unterschiedlichen einheimischen Stauden wie dem Gänse-Fingerkraut (*Potentilla anserina*) oder dem Langhaarigen Habichtskraut (*Hieracium pilosella*) bepflanzt. Bei den verwendeten Pflanzen wurde darauf geachtet, dass die Fläche zwischen den Bäumen weiterhin ohne Bedenken begangen werden kann.

Mit der umgesetzten Massnahme wurde sichergestellt, dass die attraktiven Bäume sich weiterhin prächtig entwickeln können und auch in 20 Jahren noch wertvollen Schatten spenden.

Auskunft: Gemeinderat Phil Eicher



Gemeinderat und LEK-Kommissionspräsident Phil Eicher (links) mit Marc Aebi von der *suisseplan Ingenieure AG* beim Bepflanzen der neuen Baumscheibe.